

## POLÍTICA

# Rohledo responde a Petro y defiende a Ecopetrol

Cruce por crisis petrolera y futuro del Senado 🇪🇨



El exsenador Jorge Enrique Robledo confirmó su intención de regresar al **Senado de la República** en las elecciones previstas para marzo. Durante una entrevista en Enlace Televisión, el dirigente político aseguró que reconsideró su retiro ante lo que calificó como un deterioro en la situación del país, especialmente en materia económica y energética.



Robledo afirmó que el actual Gobierno ha causado afectaciones al sector del **petróleo** y a la economía de regiones como **Barrancabermeja**, tradicionalmente vinculadas a la actividad petrolera. Según explicó, considera que desde el Congreso puede ejercer una defensa más efectiva del progreso nacional.

En su intervención, el excongresista cuestionó declaraciones recientes del presidente **Gustavo Petro** relacionadas con la situación financiera de **Ecopetrol**. El mandatario habría señalado que la empresa podría enfrentar dificultades si el precio del barril de crudo baja de determinado nivel.

Robledo rechazó ese planteamiento y sostuvo que, en su criterio, dicho análisis no corresponde a la realidad financiera de la compañía estatal. Señaló que ha estudiado el tema en profundidad y que incluso publicó un libro de 183 páginas donde expone su postura sobre la política energética.

El dirigente propuso un debate público con el presidente o con un representante designado por el Gobierno para discutir la situación de **Ecopetrol** y el impacto de la política petrolera en la economía colombiana. Según indicó, el objetivo sería que la ciudadanía conozca argumentos técnicos y saque sus propias conclusiones.

En su intervención también se refirió a la permanencia de **Ricardo Roa** como presidente de **Ecopetrol**. Robledo cuestionó que continúe en el cargo tras la imputación de la Fiscalía por presuntos hechos de corrupción.

El exsenador señaló que existen señalamientos relacionados con las cuentas de la campaña presidencial y con un negocio inmobiliario vinculado al sector petrolero. En su opinión, la situación amerita decisiones que refuercen la transparencia institucional.

Robledo consideró que la permanencia del directivo podría afectar la confianza en la empresa y en el manejo de la principal compañía energética del país. A su juicio, el funcionario debería apartarse del cargo mientras enfrenta los procesos judiciales correspondientes.

## LO MAS VISTO LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 2 días ago  
**Madre clama ayuda para su hijo en condición de calle**



ACTUALIDAD / 3 días ago  
**Pedro Severiche fue condecorado por su trayectoria periodística**



ACTUALIDAD / 3 días ago  
**Autoridades desmienten ataque, y llaman a proteger al jaguar**



JUDICIAL / 4 días ago  
**Hombre fue asesinado tras ataque con arma de fuego en el sector de Paso Nivel**



JUDICIAL / 4 días ago  
**Capturan presuntos responsables del homicidio de un Policia**



ACTUALIDAD / 2 días ago  
**Capturan a alias "José" por porte ilegal de arma en Barrancabermeja**

Durante la entrevista, reiteró su intención de centrar su campaña en la defensa del **sector energético**, la estabilidad económica y el control político desde el Congreso. Indicó que su regreso busca fortalecer el debate técnico frente a las decisiones del Ejecutivo. “**Lo bueno siempre vuelve**”, acompañado de los logos de **MIRA** y **Nuevo Liberalismo**, además del lema “**Dignidad & Compromiso**” y el número 10 como identificación electoral.

El dirigente político continuará su agenda con encuentros y actividades proselitistas en distintos escenarios del país, en el marco de su aspiración de volver al Senado en los próximos comicios legislativos.



**RELATED TOPICS:** #CONGRESO DE COLOMBIA #CRISIS PETROLERA #**ECOPETROL** #ELECCIONES MARZO  
#GUSTAVO PETRO #JORGE ENRIQUE ROBLEDO #PETRÓLEO EN COLOMBIA #POLÍTICA ENERGÉTICA #RICARDO ROA  
#SENADO DE LA REPÚBLICA

#### YOU MAY LIKE



Las autoridades del distrito de Barrancabermeja reforzaron las acciones de gestión del riesgo



USO conmemora 103 años de lucha sindical en el sector petrolero



Se inaugura nueva sede del Pacto Histórico en Barrancabermeja



USO elige 17 negociadores para dialogar con **Ecopetrol**



Preocupación por afloramiento de hidrocarburos en la vereda La Vizcaína



Gustavo Moreno continua su campaña de reelección Al Senado

**ENLACE**  
TELEVISIÓN